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ПН, 31 октября: утро -10, вечер +20,
ск. ветра - 3 м/с (Зап.).
Магнитных бурь нет.

сб, 29 октября: утро -40, вечер +10,
ск. ветра - 4 м/с (Зап.).
Магнитная буря.

Вс, 30 октября: утро -30, вечер +20,
ск. ветра - 4 м/с (Ю-З).
Небольшие геомагн. возмущ.

погода

на 1 полугодие 2012 года
ПодПисные цены

 с доставкой до почтового ящика - 180 руб.  
Оформляется во всех почтовых отделениях.

 с получением в редакции -  96 руб.  
Оформляется в редакции для групп от 5 человек.

 с доставкой на предприятие - 108 руб.  
Оформляется для групп от 20 человек.

 с получением в совете ветеранов - 72 руб.  
Оформляется в совете ветеранов.

продолжается подписка

4 декабря - выборы депутатов ГосударственноЙ думы рФ  
и ЗаконодательноГо собрания свердловскоЙ области

21 октября на базе негосу-
дарственного образователь-
ного учреждения богданович-
ской спортивно-технической 
школы досааФ (прежде она 
носила название стк) в 8:50 
стартовал конкурс профессио-
нального мастерства водителей 
предприятий агропромышлен-
ного комплекса богдановичс-
кого и сухоложского районов, 
в котором приняли участие и 
водители стШ досааФ.

На стартовом построении перед со-
бравшимися выступила председатель 
райкома профсоюза работников АПК О.П. 
Суфьянова. В своем выступлении Ольга 
Павловна высоко оценила роль автотран-
спорта в сельскохозяйственном произ-
водстве, особенно в периоды посевной, 
заготовки кормов и уборочной, когда от 
своевременной доставки семян и мине-
ральных удобрений и вывоза полученного 
урожая напрямую зависят темпы работы 
посевных агрегатов, кормоуборочной тех-
ники и зерноуборочных комбайнов. Пред-
седатель конкурсной комиссии, главный 
инженер Богдановичского управления по 
сельскому хозяйству и продовольствию 
Л.С. Колосова ознакомила участников с 
условиями соревнований.

Конкурсанты на пути к победе должны 
были пройти четыре этапа. Первые два 
– теоретические (ответы на задачи по 
Правилам дорожного движения и теорети-
ческой эксплуатации автомобиля) – прохо-
дили в закрытом помещении. После того, 
как были подведены промежуточные ито-
ги, выяснилось, что лидерство захватили 
два водителя, набравшие по 115 баллов 
– В.Е. Захаров из СХК «Филатовский» и 
А.С. Щипачев из ОАО «Богдановичский 
комбикормовый завод».

Третий этап включал стрельбу по 
мишени из пневматической винтовки. 
Конкурсантам выдавались «боеприпасы» 
для пристрелки и на поражение мишеней. 
После завершения этого этапа В.Е. Заха-
ров со 133 баллами вышел в единоличные 
лидеры. Но все точки над «и» расставил 
четвертый этап – практическое вождение 
автомобиля.

На этом этапе конкурсанты должны 
были выполнить старт с подъема, заезд 
в гараж и две «змейки» – переднюю и за-
днюю. На все действия выделялось всего 
две минуты. Тем, кто выполнит задания 
быстрей установленного срока, за каждую 
сэкономленную секунду добавлялось 
по 0,5 балла. За просроченную секунду 
предполагалось вычитать столько же, 
но это правило применять не пришлось 
– все шестнадцать конкурсантов задание 
выполнили раньше срока.

Лучше всех практический этап прошел 
А.С. Воробьев из СПК «Колхоз имени 

30 октября – день автомобилиста

водители апк выясняли, кто лучше

Окончание на 4-й стр.

Уважаемые работники автомо-
бильного транспорта!

современную цивилизацию труд-
но представить себе без автомоби-
лей – грузовых, пассажирских и лег-
ковых. Они работают повсюду, даже 
там, куда нет доступа железнодорож-
ному транспорту, где невозможно 
посадить самолет с вертолетом.

сфера использования автотран-
спорта сегодня необычайно широка. 
Водители участвуют в перевозках 
пассажиров, сырья, готовой продук-
ции, обеспечивают своевременную 
доставку больным медицинской по-

мощи. без вашей нелегкой, но благо-
родной профессии стране прожить 
просто невозможно.

 Пусть ваши дороги станут ров-
ными и безопасными, чтобы ваши 
родные и близкие всегда встречали 
вас дома. Здоровья вам, радости и 
лада в семье, хорошего настроения 
и удачи в вашем важном и нелегком 
труде!

А.А. БыкОв,  
глава ГО Богданович; 

в.П. ГреБеНщикОв,  
председатель Думы  

ГО Богданович. 

на днях жителю богданови-
ча с.д. михайлову, участнику 
ликвидации последствий Черно-
быльской трагедии, была вру-
чена медаль «За заслуги перед 
отечеством» II степени. медаль 
вручена в связи с 25-летием 
аварии на Чернобыльской аЭс.

 Свою награду Сергей Дементьевич полу-
чил в Богдановичском военкомате, под бур-
ные аплодисменты работников военкомата 
награду вручил начальник отдела ВКСО по 
Богдановичскому району Н.Б. Данилов.

е. ПАсюкОвА.
Фото с. ереМеевОй.

Медаль за мужество  
и отвагу

награды

Школьные олимпиады
Как нам стало известно из управле-

ния образования, с середины октября и 
до конца первой четверти ученики школ 
нашего района принимали участие в 
школьных олимпиадах по 19 предметам. 
Основная нагрузка, естественно, легла 
на старшеклассников. Но и ученики 
начальных классов выполняли олим-
пиадные задания по русскому языку и 
математике. В начале второй четверти 
школьный тур завершится, и его побе-
дители примут участие в следующем, 
муниципальном, туре олимпиады.

беседы о проФилактике 
виЧ проШли в Цспсид
По информации, предоставленной 

специалистом УКМПИ Л.В. Ананичевой, 
на днях в ЦСПСиД прошел семинар, 
посвященный профилактике ВИЧ-ин-
фекции. На мероприятии присутство-
вали сотрудники центра и управления 
соцзащиты. Цель семинара – повысить 
уровень информированности о про-
филактике ВИЧ-инфекции, призвать к 
толерантности по отношению к ВИЧ-по-
ложительным, что особенно необходимо 
тем, кто работает с большим количе-
ством людей. Участникам были выданы 
брошюры и буклеты о профилактике и 
путях передачи ВИЧ, проведено анке-
тирование, которое показало, что такие 
мероприятия нужны, так как не все 
знают о том, как передается вирус.

состоялось обуЧение  
охране труда

На днях в ГО Богданович по ини-
циативе некоммерческой организации 
союза предпринимателей «Альянс» 
прошло обучение охране труда и обе-
спечению мер пожарной безопасности. 
Проводили его сотрудники учебного 
центра «Новатор» из Екатеринбурга. 
Прошли этот учебный курс руководи-
тели и специалисты ПАТО, управления 
культуры, сферы услуг. Большую часть 
обучающихся составили предприни-
матели. По окончании обучения все 
присутствующие получили удостове-
рения, действительные в течение трех 
лет, а также необходимый справочный 
материал на бумажном и электронном 
носителе. По информации директора 
некоммерческого партнерства малого и 
среднего бизнеса «Альянс» Е.В. Пурги-
ной, пройти подобное обучение может 
каждый желающий. Для этого необхо-
димо обратиться к ним в организацию. 
Более подробную информацию можно 
получить по телефону – 2-30-07.

водители предприятий апк проходят первый этап конкурса.

Фото А. кОлОсОвА.

н.б. данилов вручает медаль с.д. ми-
хайлову.
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свердловская область пос-
ледовательно реализует соци-
ально-ориентированный курс. 
осеннюю сессию депутаты об-
ластной думы также начали с 
рассмотрения важнейших со-
циальных законов. подробнос-
ти – у председателя областной 
думы елены Чечуновой.

– В нынешнем году депутаты открыли осен-
ний сезон несколько раньше, чем обычно. На 
внеочередном заседании областной Думы в 
августе мы приняли изменения в областной 
бюджет. Важные изменения касались раздела 
образования. В частности, все мероприятия по 
развитию и поддержке образования выделены 
в бюджете отдельной строкой, что позволило 
Свердловской области получить из федераль-
ного бюджета 460 млн рублей, что станет важ-
ным дополнением к тем средствам, которые 
уже заложены в областном бюджете.

Поддержка и развитие образования – это 
один из главных приоритетов. Большое 
внимание мы уделяем вопросу повышения 
заработной платы педагогов. Учитель – одна 
из самых нужных обществу профессий. И 
достойный труд педагогов должен достойно 
оплачиваться. Свердловская область – один 
из немногих российских регионов, увеличивших 
с 1 сентября зарплату не только школьным 
учителям, но и педагогам дополнительных и 

дошкольных образовательных учреждений. 
Наша задача – в ближайшие месяцы прибли-
зить среднюю заработную плату педагогов к 
средней по области.

Депутаты делают особый акцент на законах 
социального характера, которые направлены 
на поддержку детей, инвалидов, ветеранов, 
поддержку жителей Свердловской области. 
Принят закон об областном материнском 
капитале. Он предусматривает единовремен-
ную денежную выплату за рождение третьего 
или последующего ребенка. Размер выплаты 
составляет 100 тыс. рублей, средства можно 
будет направить на улучшение жилищных 
условий или на образование ребенка. Родители 
смогут получать ее по достижению ребенком 
возраста двух лет. Семьи, в которых уже в этом 
году появился третий ребенок, могут рассчиты-
вать на получение областного материнского 
капитала.

Важный закон принят в отношении детей-
сирот: предусмотрена новая мера социальной 
поддержки – помощь в ремонте жилья. Для 
детей-сирот и детей, оставшихся без попечения 
родителей, жилье которых нуждается в ремон-
те, будут предусмотрены выплаты в размере 
100 тыс. рублей. Мы стараемся комплексно 
подойти к поддержке данной категории сверд-
ловчан. В этом году депутаты существенно уве-
личили объем средств на решение жилищного 
вопроса детей, покидающих детские дома. На 
это выделено 550 миллионов рублей. Также 
изменен порядок постановки сирот на учет 

для получения жилья – с 14 лет, что позволит 
своевременно решать вопрос с обеспечением 
их жильем. Мы приняли изменения в закон, 
позволившие освободить данную категорию 
граждан от уплаты коммунальных услуг на 
период службы в армии.

Также я отметила бы закон о гарантиях за-
нятости инвалидов. Сам закон принят летом. 
Он устанавливает квоту для предприятий и 
организаций по приему на работу инвалидов. 
Для организаций более 100 человек – это три 
процента от среднесписочной численности 
работников. А если на предприятии более по-
ловины рабочих мест находятся во вредных 
или опасных условиях труда, которые противо-
показаны для трудоустройства инвалидов, 
квота – два процента.

Данный закон также предполагает под-
держку организаций, принявших на работу 
инвалидов сверх квоты: это субсидии из 
областного бюджета; установление особен-
ностей налогообложения. Вместе с тем, для 
тех организаций, которые не будут выполнять 
требования закона, предусмотрена ответствен-
ность. Сумма штрафов составит от 30 до 50 
тысяч рублей.

И, конечно, хотелось бы сказать о законе 
по поддержке старшего поколения. В первом 
чтении принят закон, предполагающий на-
граду «За заслуги в ветеранском движении». 
Этим знаком отличия будут награждаться 
ветераны-активисты, которые внесли большой 
вклад в развитие ветеранского движения. В 

Свердловской области достаточно активное 
ветеранское движение, люди старшего поко-
ления не остаются в стороне от общественно-
политической жизни, стараются быть в центре 
принятия ключевых решений, участвуют в 
патриотическом воспитании молодежи, и это 
очень важно. Знак отличия для ветеранов 
– это и знак благодарности, и призыв к более 
активной совместной работе.

межреГиональныЙ коорди-
национный совет всероссийского 
совета местного самоуправления 
по уральскому федеральному 
округу совместно с министер-
ством регионального развития 
российской Федерации провели 
семинар-совещание по разъ-
яснению новых правил предо-
ставления коммунальных услуг 
гражданам, утвержденных по-
становлением правительства рФ 
№354 от 06.05.2011 г.

В семинаре приняли участие представите-
ли муниципальных образований, курирующие 
вопросы ЖКХ, представители управляющих 
компаний Свердловской области и других 
регионов Большого Урала.

От имени депутатов Законодательного 
Собрания Свердловской области участников 
семинара приветствовала председатель Па-
латы Представителей Людмила Бабушкина. 
Качество жилья – важнейшая составляю-
щая качества жизни людей, сказала она. 
К сожалению, несмотря на существенные 

изменения инфраструктуры ЖКХ, проблем 
в этой сфере остается еще очень много. Это 
обусловлено, прежде всего, большим изно-
сом основных фондов. По данным опросов, 
только 21 процент населения положительно 
оценивает работу ЖКХ. Региональные зако-
нодатели уделяют большое внимание пра-
вовому регулированию в сфере жилищных 
отношений. В областной бюджет на 2011 год 
внесены изменения, предусматривающие вы-
деление значительных средств на погашение 
долгов муниципальных образований, накоп-
ленных перед поставщиками топливно-энер-
гетических ресурсов, рассказала Людмила 
Бабушкина. Для решения жилищных проблем 
граждан в рамках программы «Развитие жи-
лищного комплекса в Свердловской области» 
разработаны две подпрограммы. Одна из них 
– «Обеспечение жильем отдельных категорий 
граждан» – предусматривает государствен-
ную поддержку многодетных семей, работ-
ников областных госучреждений, инвалидов 
боевых действий.

Вторая подпрограмма направлена на обе-
спечение жильем молодых семей, оказание 
им финансовой поддержки в погашении 
ипотечных кредитов. Предлагаемые меры 
нацелены на развитие на Среднем Урале 

малоэтажного жилищного строительства, а 
также возведение домов для бюджетников, 
многодетных семей и молодежи.

Проблемы в сфере ЖКХ скапливались 
годами, и решить их в одночасье сложно, 
подчеркнула Людмила Бабушкина. Она 
выразила уверенность, что новации, пре-
дусмотренные изменениями, внесенными 
в Жилищный кодекс РФ, и предлагаемые в 
новых Правилах, утвержденных Постановле-
нием Правительства РФ, снимут остроту ряда 
проблем жилищно-коммунальной сферы, и у 
граждан будет меньше вопросов к управля-
ющим компаниям, к власти, муниципальным 
образованиям по подаче тепла, оказанию 
услуг ЖКХ.

Перед участниками семинара выступил 
руководитель межрегионального коорди-
национного совета Всероссийского Совета 
местного самоуправления (ВСМС) по Ураль-
скому федеральному округу, председатель 
комитета Палаты Представителей по во-
просам законодательства и местного само-
управления Анатолий Павлов. Он объяснил 
выбор темы семинара тем, что половина 
обращений граждан связана именно с во-
просами жилищно-коммунального хозяйства. 
Доля коммунальных платежей в семейном 
бюджете граждан остается высокой и непо-
сильной, сказал он. Есть проблемы и в самой 
сфере ЖКХ, одна из них – нехватка квалифи-
цированных кадров. Лидер ВСМС призвал 
активнее участвовать в конкурсе «Славим 
человека труда!», объявленном Советом с 
целью воспитания уважительного отношения 
к труду. С основным докладом выступила 
представитель Департамента жилищно-
коммунального хозяйства Министерства 
регионального развития Российской Федера-
ции Марина Айзина, которая разъяснила по-
следние изменения Жилищного кодекса РФ 
относительно управления многоквартирными 
домами, а также прокомментировала основ-
ные положения правил предоставления, 
приостановки и ограничения предоставления 
коммунальных услуг собственникам и поль-

зователям помещений в многоквартирных и 
жилых домах.

Новшеств немало. Ужесточены требо-
вания к работе управляющих компаний, 
которые обязаны раскрывать информацию 
о своей деятельности, в том числе финансо-
вые показатели, и у собственников сегодня 
есть возможность не платить за те услуги, 
которые им не предоставили. Например, 
при отсутствии холодной или горячей воды, 
при недостаточно теплых батареях. Есть 
возможность выбирать тех, кто будет обслу-
живать дом с наибольшим качеством и по 
минимальной цене. Есть право выбирать, с 
кем заключать договоры и кому перечислять 
деньги за оказанные услуги.

Изменениями, внесенными в Жилищный 
кодекс, повышена роль государственных 
жилищных инспекций субъектов РФ. Им дано 
дополнительное полномочие по проверке де-
ятельности ТСЖ, причем провести проверку 
можно как по заявлению граждан, так и по 
собственной инициативе. Прописан новый 
порядок проведения заочного голосования 
жильцов многоквартирных домов. Новые 
Правила предоставления коммунальных услуг 
гражданам устанавливают порядок заключе-
ния договоров о предоставлении коммуналь-
ных услуг, требования к договорам и порядок 
их заключения. Согласно новым Правилам, в 
нынешнем году изменится порядок расчета 
платы за пользование общим имуществом в 
многоквартирных домах. Кроме того, будет ис-
ключена корректировка оплаты за отопление 
в конце календарного года.

Среди новаций – сокращение в два раза 
срока погашения задолженности: теперь 
по истечении трех месяцев, а не шести, как 
было раньше, потребитель может быть огра-
ничен или полностью отключен от поставки 
коммунальных услуг. Помимо этого, введена 
обязанность исполнителя в определенных 
случаях предоставить потребителю рас-
срочку. Представитель Минрегионразвития 
ответила на многочисленные вопросы слу-
шателей семинара.

курс прежний – на социальную поддержку

изучаем новые правила  
предоставления услуг ЖкХ
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точка на карте

кунарская сельская территория 
29 октября 2011 г. 

кунарское размести-
лось на высоком берегу 
речки кунары в окру-
жении соснового леса. 
с другой стороны села 
неподалеку раскинулось 
озеро куртугуз, имею-
щее статус заповедного. 
к озеру примыкает де-
ревня мелехина, вместе 
с билейкой входящая в 
состав кунарской сель-
ской территории. 

Места здесь, можно сказать, 
курортные. Да, пожалуй, не мож-
но, а нужно так сказать, потому 
что единственный на весь район 
санаторий «Колосок» разместился 
именно здесь. 

демоГраФия
Население территории состав-

ляет 1327 человек. За последние 
десять лет эта цифра остается 
практически неизменной. Показате-
лем стабильности является то, что 
ежегодно на территории рождается, 
по определению начальника ее 
управления В.И. Мартышкиной, 
полный комплект школьного класса 
– 12-15 человек. Нынче родилось 
уже восемь. До конца года в за-
данный параметр молодые семьи 
кунарцев уложатся точно.

обраЗование
На территории работает один 

детский сад – в селе Кунарском. 
Возглавляет его Г.И. Дружинина. 
55 детей от двух до семи лет в нем 
распределены по трем группам. 
Пока мест хватает всем жела-
ющим. Но если вдруг случится 
серьезный беби-бум, можно без 
особых усилий открыть еще одну 
группу – имеющиеся площади это 
позволяют.

Школа в Кунарском полноком-
плектная средняя. 95 учеников 
здесь постигают науки по полной 
программе. Жажду знаний им 
утоляют 19 высокопрофессио-
нальных учителей, среди кото-
рых: отличников образования 
один – Валерий Валентинович 
Жигалов, специалистов высшей 
категории – двое, первой – 14. 
Остальные – второй. Возглавляет 
школу Е.А. Асочакова.

Нынче выпуска одиннадца-
тиклассников в школе не было, 
вследствие состоявшейся в 2000-
м году реформы начальной шко-
лы. Сегодня в выпускном классе 
учится десять человек. Сейчас 
в студентах ходит 20 кунарцев. 
Хоть не все, но часть их вернется 
в село. Три бывших выпускницы 
работают в школе, одна – в де-
тском саду.

Экономика
Несмотря на то, что колхоз 

«Нива», процветавший когда-то на 
здешних землях, приказал долго 
жить, производственная сфера на 
территории представлена целым 
рядом предприятий малого биз-
неса. Наиболее крупное из них 
– крестьянское хозяйство Бровина 
В.В., обрабатывающее 2,5 тысячи 
гектаров сельхозугодий и содер-
жащее 328 голов КРС. Второе 
– Поповой А.А., занимающееся 
выращиванием картофеля на 80 
гектарах. Третье хозяйство А.В. 
Сыромятникова и В.А. Власова 
выращивает картофель на 50 
гектарах. Площади также будут 
увеличиваться. Все эти хозяйства 
в Кунарском. Есть еще одно в Би-
лейке – хозяйство Какбасовой И.Ф. 
Здесь разводят КРС (50 голов) и 
овец (12). Есть еще предприятие 
по изготовлению шлакоблоков, 
расположенное в поселке рыбопи-
томника, возглавляет его Иванов 
И.Н., и автокемпинг «Айвенго» 
(Деба Д.С.) в Билейке.

Особняком стоит Билейский 
рыбопитомник. Последний раз 
мальков карпа здесь произвели в 
2008 году. С тех пор предприятие 
стоит на консервации. В штате 
осталось только четыре человека, 
включая руководителя С.В. Замер-
чука. Они обслуживают весь парк 
тяжелой техники, поддерживают в 
работоспособном состоянии гид-
ротехнические сооружения и один 
из прудов, в котором содержится 
маточное поголовье в ожидании 
лучших времен. И эти времена не 
за горами. Сейчас проходит экспер-
тизу проектно-сметная документа-
ция на капитальный ремонт всего 
рыбоводческого хозяйства, которое 
носит статус государственного 
предприятия. Экспертиза будет за-
кончена ориентировочно в декабре, 
а уже со следующего года начнется 
финансирование тремя траншами 
примерно по 19 миллионов рублей 
в год. На эти деньги будет сделан 
огромный объем работ – от очис-
тки всех 34 прудов до устройства 
асфальтированных дорог. В окон-
цовке питомник выйдет на объем 
производства около четырех мил-
лионов мальков карпа в год. Если, 
конечно, будет такой спрос.

Ну и, как уже упоминалось, на 
сельской территории функциони-
рует санаторий «Колосок» объеди-
нения «Уральская здравница» (ген. 
директор С.С. Мухамедьяров). Все 
предприятия как одно охотно оказы-
вают спонсорскую помощь селу.

блаГоустроЙство
Сильной стороной Кунарского, 

безусловно, можно назвать то-
тальное стремление к чистоте и 
порядку на территории, которое 
происходит от неугомонности 
руководителя управления и в ко-
торое вовлечено все население. 
Возле детского сада, школы, Дома 

культуры, на любой улице – чисто, 
ни тебе бутылок, ни тебе окурков, 
кругом всякие деревья, кусты, 
включая голубые ели. Фонари воз-
ле Дома культуры как установили 
шесть лет назад, так ни один и 
не пришлось менять. Школьники 
сами участвуют в благоустройстве 
пришкольного участка, делают 
какие-то бассейны, скульптуры, 
сажают, копают овощи, работники 
Дома культуры сами красят окна, 
учителя с родителями сами ре-
монтируют классы. Уже несколько 
лет по программе молодежной 
биржи труда в Кунарском на бла-
гоустройстве территории работает 
бригада из 10 человек, начиная с 
апреля.

С 2007 года Кунарское занима-
ет призовые места в областном 
конкурсе по благоустройству. В 
2010-2011 годах выходили и на 
первое место. В самом селе все 
эти годы проводится конкурс на 
лучшую сельскую усадьбу, по-
бедители которого участвуют в 
районных и областных конкурсах. 
Часто побеждают.

коммунальное  
хоЗяЙство

В селе делается очень многое 
за счет различных источников фи-
нансирования. К примеру, нынче по 
185 закону отремонтировано пять 
домов, два из которых 16-квартир-
ники. Сейчас ремонтируется дорога 
от Тюменского тракта до Кунарского 
и от этой дороги до Билейки.

Сегодня в Кунарском благо-
устроено 84 процента жилья. 
Благоустроено – это значит гази-
фицировано, обеспечено водой, 
теплом. Многоквартирным жильем 
управляет УК «Богдановичская», 
обслуживает – ПМК-2. Эта органи-
зация вывозит хозбытовые стоки из 
выгребов. Мусор от всех домов раз 
в неделю вывозит муниципальное 
предприятие «Благоустройство». 
Правда, не может вызвать сожа-
ления невысокая собираемость 
квартплаты, что наблюдается во 
всех сельских территориях. Новая 
управляющая компания пришла в 
село меньше года назад. Может ей 
и удастся изменить ситуацию.

ГаЗиФикаЦия
В Кунарском за последние 10 лет 

число газифицированных квартир 
выросло с нуля до 156. Протя-
женность уличных газопроводов 
составляет 10,1 километра. Строи-
тельство газопроводов реализуется 
в рамках федеральной целевой 
программы «Социальное развитие 
села до 2013 года», инициирован-
ной в свое время президентом В.В. 
Путиным, и областной государс-
твенной целевой программы «Стро-
ительство объектов социальной и 
коммунальной инфраструктуры». 
Всего на это было затрачено 3,6 
миллиона рублей, в том числе 2,7 

миллиона из местного бюджета. 
Это большие деньги. Но если 
учесть, что ликвидация угольной 
котельной в поселке рыбопитом-
ника и ликвидация вслед за ней 
уже газовой котельной в Кунарском 
вместе с шестью километрами из-
ношенных теплотрасс позволяют 
экономить 3,4 миллиона рублей в 
год, становится очевидной выгода 
от выделки такой овчины. Сегодня в 
Кунарском взамен центральной ко-
тельной стоят несколько локальных 
на объектах соцкультбыта, а в инди-
видуальных домах – индивидуаль-
ные котлы, которые экономят в год 
34 процента расходуемого газа.

Здравоохранение
В Кунарском общеврачебная 

практика была открыта второй в 
районе – в ноябре 2007 года. В ре-
конструкцию помещений были вло-
жены немалые средства, большей 
частью из областного бюджета. Что 
сегодня кунарцы от этого имеют? 
Во-первых, прием ведет врач С.Д. 
Корнеева. Во-вторых, все процеду-
ры проводятся в селе, все анализы 
сдаются на месте. Лекарства любые 
или почти любые можно купить в 
местной аптеке. Больше того, к ку-
нарцам регулярно приезжают узкие 
специалисты из Екатеринбурга. 
Уже второй год по 20 человек, име-
ющих к тому показания, проходят 
двухнедельную диспансеризацию 
во второй областной больнице. 
Помимо того, флюорографию все 
жители проходят в ЦРБ по графику, 
их доставку сюда организует руко-
водство территории. И уже второй 
год в село приезжает передвижной 
флюорограф.

спорт, культура
Мы с Валентиной Ивановной 

зашли в ДК (директор Т.В. Ша-
мрикова) в три часа пополудни 
во вторник. Работала библиотека, 
ждал своих постоянных участни-
ков кружок бисероплетения. Стен-
ды рассказывали о жизни местных 
самодеятельных артистов, среди 
которых знаменитый вокальный 

коллектив «Подаренушка». В 
фойе трое подростков только 
что собрали теннисный стол и 
начали тренировку. В спортзале 
в ДК полностью перестелен пол, 
отремонтирована кровля над 
спортзалом. Кругом чисто, светло, 
тепло. Есть еще один спортзал 
– в школе. Есть две площадки: за 
ДК – баскетбольная, в школьном 
дворе – волейбольная. Спортом 
на регулярной основе занимается 
около 180 человек. Это почти 15 
процентов населения. Показатель 
нормальный. В районной спар-
такиаде прошлого года кунарцы 
заняли пятое место. Не так давно 
в селе появился спортинструктор 
В.Н. Мурзин. Возможен заметный 
прогресс. 

перспективы
На мой вопрос, чем больше всего 

она дорожит и о чем сожалеет, В.И. 
Мартышкина ответила: на первую 
часть – доверием людей (возглав-
ляет она территорию скоро уже 20 
лет), а на вторую – тем, что до сих 
пор не удалось газифицировать де-
ревню Билейку. Но твердо удалось 
попасть в областную программу на 
2014 год. Нынче смогли асфаль-
тировать три километра дороги из 
Кунарского в Мелехина, весной 
работы продолжатся. В Билейку до-
рога отремонтирована вся. Сделана 
заявка на ремонт жилья по 185-му 
закону, если он будет действовать в 
будущем году. Скорей всего, будет, 
не зря его называют Путинским за-
коном. Намечен серьезный ремонт 
Дома культуры. Здесь требуется 
менять практически всю крышу 
над зрительным залом. В облас-
тную программу объект включен. 
Предстоит ремонтировать и клуб в 
Мелехина. Конечно же, продолжится 
газификация и самого Кунарского. 
В 2012 году запланирована газифи-
кация улицы Мира, до 2014 – еще 
трех улиц. После этого газом будет 
обеспечено все село.

в. ТищеНкО. 
Фото автора.

прием ведут врач с.д. корнеева и медсестра н.в. тулина.

играют в теннис Э. хайретдинов и и. антропова, болеет л. ан-
тропов. в средней группе детского сада «солнышко». Заканчивается ремонт дороги в кунарское.



26 октября 2011 
года исполнилось 10 
лет со дня смерти 
Алимпиева Михаила 
васильевича.
Пусть будет земля пу-

хом, вечный покой и вечная па-
мять.

Кто знал, помяните его вместе 
с нами.

Жена, сын, сноха,  внуки, 
правнуки.

29 октября 2011 
года исполнится 10 
лет, как нет с нами 
бабушки, мамы, се-
стры Переваловой 
светланы Алексе-
евны.
Боль о тебе никогда не утихнет,
Нам не смириться 

с утратой такой.
Будешь всегда ты мысленно 

рядом,
Вечная память, вечный покой.

Все, кто знал и помнит Светлану 
Алексеевну, помяните ее вместе 
с нами.

Родные. 
30 октября исполнится 

полгода, как ушла из жизни 

Феклушина Галина 
Павловна.
Боль о тебе никогда 

не утихнет,
Нам не смириться 

с утратой такой,
Будешь всегда ты мысленно 

рядом,
Вечная память, вечный покой.

Все, кто знал и помнит Галину 
Павловну, помяните вместе с нами.

Родные.
30 октября 2011 

года исполнится 10 
лет, как нет с нами 
Заложневой лидии Ни-
колаевны.

Все, кто знал и пом-
нит Людию Николаевну, помяните 
ее добрым словом вместе с нами.

сын, снохи, внуки, правнуки.
1 ноября 2011 года 

исполнится 5 лет, 
как нет с нами доро-
гой, любимой жены, 
мамы, бабушки, пра-
бабушки Ягуповой 
Галины Матвеевны.

Просим всех, кто помнит, помя-
нуть ее вместе с нами.

Родные.

Чемпионат и первенство г. ека-
теринбурга по акватлону прошли 
11 октября. участники преодолева-
ли дистанцию, состоящую из бега, 
плавания и снова бега.

Среди юниоров первое место занял Жорж 
Басюк, второе – Андрей Алыпов, третье – Евгений 
Шиганов. Лучшей среди юниорок стала Стефания 
Шамшурина. В возрастной группе девушек 1999 
года рождения и младше третье место ушло к 
Кристине Поповой, а среди юношей этого возрас-
та места распределились следующим образом: 
первое – у Эдуарда Шамрикова, второе – у Ивана 
Громова, третье – у Семена Савина. Безоговороч-
ным победителем среди юношей 1997-1998 годов 
рождения стал Вячеслав Климин, второе место 
здесь же занял Дмитрий Демин.

в. Тришевский,  
начальник отдела Фкис. 

4 29 октября 2011 г.

Кто помнит

Печать офсетная. Объем 1 печ. лист. Тираж 17000 экз. Заказ № 10524. Индекс 53818. Камышловская типография упринформпечати свердловской области.
Адрес типографии: г. Камышлов, ул. советская, 25.  Время подписания в печать: по графику - 9.00, фактически - 8.30.

 В соответствии с Законом РФ 
о средствах массовой информации 
редакция имеет право на письма граждан 
не отвечать, в инстанции их  
не пересылать. Рукописи  
не возвращаются и не рецензируются.
Мнение авторов может не совпадать  
с мнением редакции.
  За текст рекламы ответственность 
несет рекламодатель.  
Все рекламируемые товары подлежат 
сертификации.

УчРедИТелИ - дУмА гОРОдсКОгО 
ОКРУгА бОгдАНОВИч

АдмИНИсТРАцИя гОРОдсКОгО 
ОКРУгА бОгдАНОВИч

Газета зарегистрирована в Управ-
лении Росохранкультуры по Сверд-
ловской области.

ПИ № ТУ66-00051

2-23-56 —  отдел объявлений.

 Адрес редакции и издателя:
623530 Свердловская обл., г. Богданович,

ул. ленина, 14

  зам. редактора — 2-25-92;

 корреспонденты — 2-14-73, 2-24-73, 2-21-68


Редактор 
В.И. ТИЩЕНКО.

Телефон - 2-24-67.

E-mail: narodnoe-sl@mail.ru 
http://www.narslovo.ru

водители апк...

Поздравляем нашего дорогого 
папу, дедушку Новоселова Михаила 
Николаевича с Днем работников ав-
томобильного транспорта!

Желаем здоровья, удачи, и пусть на 
твоем пути всегда горит зеленый свет.

Оксана,  
Николай и их семьи.

Поздравляем Бубнова сергея ва-
лентиновича с юбилеем!
С днем ангела Сергея поздравляем!
Успешных дел и радости желаем,
Друзья чтоб были верные с тобой,
Доволен чтоб ты был своей судьбой!
Ты с трудностями сам всегда сражался,
Не ждешь, чтоб за тебя другой старался,
Готов прийти на помощь ты к другим -
Гордимся мы брательником своим!
С латыни перевод – «высокочтимый»,
Святого чтим, а ты для нас любимый.
И в день твоих светлейших именин
Желаем, чтоб был ангелом храним!

Валовы,  
чернышевы.

Поздравляю весь коллектив 
такси «Ника» во главе с руково-
дителем Флягиной Оксаной Ми-
хайловной с Днем работников 
автомобильного транспорта!

Желаю всем здоровья, благопо-
лучия и безграничного терпения, 
удачи во всем!

с уважением,  
Нина Павловна.

Окончание. Нач. на 1-й ст.

Продаю 
дрова

сухие, квартирник  
и колотые

 – 8-912-693-88-25.

навоз, перегной
 – 8-902-448-53-63.

продается
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Поздравляем!
Свердлова», но по общей сумме баллов, на-
бранных на протяжении всех состязаний, побе-
дителем стал водитель СТШ С.В. Пургин. Среди 
водителей предприятий агропромышленного 
комплекса первое место было присуждено О.В. 
Потапову из ОАО «Богдановичский комбикормо-
вый завод», второе занял А.В. Прокин из ФГУП 
«Совхоз «Знаменский», а на третье место вы-
шел А.С. Щипачев – коллега О.В. Потапова.

Победителям и всем участникам конкурса 
были вручены грамоты и дипломы, а также сер-
тификаты на приобретение товаров в магазинах 
«Трон». Естественно, на различные суммы – в 
зависимости от занятого места.

А. кОлОсОв.

В среду, 2 ноября, в зале заседаний адми-
нистрации ГО Богданович пройдет жеребьевка 
по распределению платной площади в газете 
«Народное слово» и платного эфирного времени 
на канале БТВ среди избирательных объеди-
нений и кандидатов, участвующих в выборах 4 
декабря 2011 года. Начало – в 14 часов. 

Поздравляем швецову Зину Флару-
совну с 50-летним юбилеем!
Доченька наша, родная, любимая,
Сестренка славная, незаменимая,
С юбилеем тебя поздравляем,
Всяческих благ в твоей жизни желаем.
Чтобы ты никогда не болела,
Чтобы ты никогда не старела,
Чтобы вечно была молодой,
Веселой и доброй, и нежной такой.

мама, сестры, братья, племянники.
Поздравляем Озорнина Андрея Ан-

дреевича с 50-летием!
Этот день настал совсем обычно,
Он на другие дни похож.
Но отчего так непривычно
Крадется в сердце от волненья дрожь?
Все дни рождения – это праздник,
Но существует юбилей,
Он всех чудесней и прекрасней!
По важности своей
Он делится на части ровно:
Одна моложе – мир огромный,
Зато другая часть – мудрей.
И человек прожить не может
Без этих двух больших частей!

мама и семья брата.

Продаю 
срочно треть дома (ул. Юбилейная, 4-2, торг). Телефон – 8-953-606-27-44. 

МУП «Богдановичские тепловые сети» приносит свои соболезнования род-
ным и близким вольхина валерия васильевича в связи с его кончиной.

акватлон
спорт

Администрация ОАО «Транс-
порт» и профсоюзный комитет по-
здравляют ветеранов и работников 
предприятия с Днем работников 
автомобильного транспорта.
С утра наш автопарк сигналит,
Сегодня праздник шоферов,
Друзей мы искренне поздравим,

Счастливых дней 
и ровных вам дорог!

Желаем вам и вашим 
семьям крепкого здоро-
вья, счастья и семейного 
благополучия!

тюменский Центр 
микрохирургии 

глаза  
«Визус-1» - это:

лазерная коррекция  
от 11000 рублей!
лечение катаракты  
от  25000 рублей!
 Ультрасовременное оборудование и 
ведущие офтальмохирурги страны!

3 ноября Тюменский центр «Визус-1» про-
водит диагностическое обследование в Богдано-
виче в Центральной районной больнице. 
Телефоны для записи: 8-908-902-58-57, 

2-24-88.
лицензия №лО-72-01-000613

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ.  
НЕОБХОДИМА КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА
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